
RM Reents begründet die Motivation des Antrages. 

 

RM Sudholz spricht sich dafür aus, den Antrag zu konkretisieren, indem man festlegt, wie oft die 

Besprechung durchgeführt wird. RM Reents schlägt zweimal jährlich vor. 

 

Der Antrag wird, mit der Änderung die Besprechung zweimal jährlich durchzuführen, einstimmig 

angenommen. 

 

 


